



En septiembre la oposición definirá a su candidato rumbo a 2024



La oposición pretende tener definido a su aspirante presidencial durante la primera semana de septiembre próximo, igual que Morena y aliados, dijeron fuentes partidistas respecto de los asuntos que deliberan hoy sábado en sus respectivos consejos nacionales.

Si de Morena saldrá el coordinador o coordinadora nacional de defensa de la Cuarta Transformación (4T), al otro se le denominará responsable de construir el Frente Amplio Opositor.

Acorde con información de las tres fuerzas de oposición (PRI, PAN y PRD), que ha trascendido de dichas reuniones privadas, ya se definió la ruta del proceso interno, misma que se dará a conocer públicamente el lunes.

Según esta previsión, los aspirantes -arropados por los partidos- recolectarán a través de una aplicación electrónica 150 mil firmas, sustentadas con la credencial de elector, para construir un padrón para usarlo en esta elección primaria del primer domingo de septiembre.

Como resultado de una encuesta serán definidos a los tres punteros, quienes participarán en foros.

“Todo terminará la primera semana de septiembre”, dijo un consejero del PAN, durante un receso del encuentro que se desarrolla en la sede partidista, en la colonia Del Valle, Ciudad de México.

Subrayó que este mecanismo estará a cargo de un comité organizador integrado por enviados de cada uno de los partidos, a donde participará el ex consejero presidente, Leonardo Valdés y otros ex funcionarios electorales.



Consejeros del PAN indicaron que este tipo de procesos y consultas están incluidos en sus estatutos y que ya están en tiempo para hacerlo (un año antes de la elección del 2 de junio de 2024). Sin embargo, reconocieron que es necesario tener cuidado con las formas porque precisamente de septiembre hasta la tercera semana de noviembre cualquier movimiento del seleccionado podría ser considerado como actos anticipados de campaña.

De parte del blanquiazul hay al menos siete aspirantes: Santiago Creel, Lilly Téllez, Xóchitl Gálvez, Juan Carlos Romero, Damián Zepeda y Jorge Luis Preciado, ex presidente del Senado.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/06/24/politica/en-septiembre-la-oposicion-definira-a-su-candidato-rumbo-a-2024/>